

# La unidad empresarial, necesaria para resolver la grave situación económica

La Confederación Española de Organizaciones Empresariales pretende ser un interlocutor con las centrales sindicales y el Gobierno ● El paro, la inflación, el endeudamiento exterior y la atonía inversora. puntos principales sobre los que actuará

“El paro, la inflación, el endeudamiento exterior y la atonía inversora, son los cuatro puntos principales sobre los que actuará la recién creada Confederación Española de Organizaciones Empresariales”, manifestaron ayer en la presentación de la misma los promotores de la nueva patronal.

Esta entidad ha nacido tras la disolución de la Confederación Empresarial Española, de la Agrupación Empresarial Independiente y de la Confederación General Española de Empresarios. Además de estas tres agrupaciones extinguidas, participa la del Fomento del Trabajo Nacional de Cataluña y 50 organizaciones sectoriales y provinciales.

Después de depositar los estatutos y el acta de constitución de la Confederación, sus promotores señalaron que:

● Para llegar a un relanzamiento de la economía española y resolver sus problemas, debe haber un diálogo sobre estos importantísimos puntos, entre el Gobierno, trabajadores y empresarios. Ese ha sido el motivo por el que nos hemos constituido, ya que no es sólo un derecho, sino una obligación. Tratamos de establecer este diálogo para que todos los estamentos se repartan el esfuerzo social.

● Nuestra actuación se enmarca en un sistema de economía de mercado, socialmente avanzada. Deben respetarse las libertades de mercado y es necesaria una mentalización a todos los niveles en los que participen en las empresas. Para ello hay que introducir el elemento de la disciplina y la responsabilidad, ya que o institucionalizamos el diálogo, como sucede en Estados Unidos, o institucionalizamos el conflicto, como en Italia. La alternativa es bien clara.

## NO ES UN CLUB PRIVADO

● No queremos que la Confederación sea un club privado y deseamos que participen todas las empresas. Un 80 por 100 de las provincias españolas están representadas, al igual que la mayor parte de organizaciones sectoriales y provinciales.

● Deseamos aglutinar al empresario de todo el país para la defensa de un sistema económico, que creemos que es el mejor para España. Se ha hecho al margen de las estructuras actuales, pues creemos que la sociedad debe estructurarse teniendo en cuenta sus diversos sectores (partidos políticos, organizaciones sindicales y la Confederación). Queremos ser interlocutores válidos de las centrales sindicales obreras y no nacemos frente a ellas, sino como una exigencia para establecer el diálogo.

● La Confederación es una etapa más hacia la unidad empresarial. Esta unidad es necesaria, ya que hay que abordar de inmediato un plan de urgencia para resolver la grave situación económica que el país atraviesa. Queremos defender la parte de intereses legítimos y humanos que nos correspondan como empresarios, y para ello nece-

sitamos del Gobierno normas seguras.

De momento, se ha constituido una comisión gestora, con carácter transitorio, hasta el próximo 31 de octubre, fecha en que se celebrará la asamblea general de la CEOE, en donde se nombrarán los órganos de gobierno de la misma.

## Intervención del ministro de Relaciones Sindicales

Los promotores de la nueva patronal, señores Mansilla, Ferrer, Max Mazín y Rodríguez Sahagún, reunidos con el ministro de Relaciones Sindicales, don Enrique de la Mata Gorostiza, volvieron a insistir en que hay que abordar sin pérdida de tiempo la crisis económico-social. El ministro, después de felicitar a los promotores empresariales por el logro de su unidad, manifestó que “¡ojalá! esta unidad conseguida en el sector empresarial pueda lograrse también en el mundo del trabajo. Las centrales sindicales van más atrasadas en conseguir la unidad debido a las dificultades surgidas por planteamientos ideológicos. Hay que marcarse una fecha, concretamente el 1 de agosto, en que deberá estar clarificado el mundo de las relaciones industriales y laborales”

## Dimite el presidente del Consejo Nacional de Empresarios

MÁLAGA.—“Dejaré mi cargo en

cuanto la Confederación General de Empresarios, que se constituyó ayer en Madrid, tenga personalidad jurídica”, ha dicho el presidente del Consejo Nacional de Empresarios, don Manuel Conde Bandrés, informa Cifra.

El señor Conde Bandrés llegó a Málaga para una breve estancia, y en sus manifestaciones a los periodistas se refirió al balance del Consejo que preside y que considera como positivo. Añadió que el Consejo fue siempre apolítico y que defendió los intereses de los empresarios, la economía española y estuvo en todo momento abierto al diálogo con los trabajadores.

Manifestó en otro punto de sus declaraciones que ahora se le quita la representatividad al Consejo por decisión del Gobierno y no porque quieran los empresarios.

Preguntado sobre si el Gobierno había escuchado en todo momento al Consejo, respondió que no, que sólo lo escuchó cuando le interesaba, y que ha hecho más caso a la presión de los trabajadores y sindicatos que a los empresarios.

## “Es necesario reconstruir los niveles de productividad y de producción”

«Cada una de las partes sociales debe correr con la proporción del esfuerzo que le corresponda», dice don Agustín Rodríguez Sahagún

—La situación de la economía española es muy preocupante. Por ello es muy necesario que se atienda de forma inmediata, ya que en este momento los segundos y las horas pasan a ser siglos y se puede producir un deterioro que sea irreversible—ha declarado a YA don Agustín Rodríguez Sahagún, empresario.

—¿Cuáles son las medidas que habría que tomar de inmediato, tanto coyunturales como estructurales?

—Debe combatirse la inflación a través de la política adecuada de rentas y de empleo, que permita atenuar o eliminar el paro y despertar la confianza necesaria para incentivar las inversiones. Lo decisivo es que se obtenga un consenso social para que cada una de las partes sociales corra con la proporción del esfuerzo que le corresponda. Me parece imprescindible tomar conciencia de que el plan de saneamiento que hay que enfocar no se puede actuar sólo a través de una política monetaria, sino que es necesario reconstruir los niveles de productividad y de producción.

Los problemas económicos españoles vienen agravados por la coincidencia de una débil coyun-

tura nacional e internacional y unos defectos estructurales que existen desde hace tiempo en nuestra economía. Por ello es imprescindible que las medidas que se tomen tengan la coherencia necesaria para contemplar conjuntamente la visión a corto, medio y largo plazo. No haríamos nada aparentando salir de la crisis económica actual si acentuamos los desequilibrios internos del sistema, y de modo especial el injusto desequilibrio sectorial y regional existente.

—¿Qué va a suponer para la economía la unificación de las patronales?

—Supone un elemento importantísimo, ya que la unidad del movimiento empresarial va a permitir que el empresario asuma más profundamente la responsabilidad y el protagonismo que le corresponde en la consolidación de los nuevos modelos políticos, económicos y sociales de este país. Esto va a permitir que participe como interlocutor válido del empresario en el proceso de diálogo y entendimiento con las centrales sindicales obreras y el Gobierno al alcanzar ese consenso social tan necesario.

I. C.